

David Garceau

(819) 552-2272

Garceau.dav@Gmail.com

Bonjour,

Je suis extrêmement intéressé par votre poste de responsable de l'éducation et de la médiation. J'ai de nombreuses expériences en relation directe et indirecte avec le poste et je crois être apte à m'ajuster à ce nouveau défi.

Bien que je sois situé à Montréal depuis la dernière année, je ne me considère nullement comme une personne urbaine et je suis tout-à-fait enclin à emménager sur le territoire rapidement, ainsi que m'enraciner de manière permanente. L'idée de résider près de la plus belle plage de la province ne me déplaît absolument pas.

Au niveau de la scolarité je possède:

- U Laval - Maîtrise en aménagement du territoire et développement régional.
- UQAR - Maîtrise en géographie (3 semestres complétés).
- UQTR - Baccalauréat en histoire.
- UQTR - Certificat en arts visuels.
- Cégep Limoilou - AEC artiste 3D.

Ainsi, au-delà des connaissances acquises en aménagement du territoire, j'ai également de solides notions en histoire, patrimoine et géographie. Également, bien que mon AEC fût orienté principalement vers les industries du cinéma et du jeu vidéo, nous nous sommes attardé à la modification d'images et de vidéos, ainsi qu'à d'autres avenues possiblement utiles dans le cadre de l'emploi.

Au niveau professionnel j'ai de l'expérience en tant que:

- PTW - Testeur FQA.
- Squido Studio - Artiste 3D.
- UQAR - Auxiliaire d'enseignement (Géographie).
- MRC/Ville de Trois-Rivières - Stage en aménagement du territoire.
- UQTR - Assistant de recherche (Histoire).

Lors de mon stage en aménagement du territoire pour la ville de Trois-Rivières, j'ai eu le plaisir d'être en charge d'un plan d'implantation et d'intégration architecturale afin de protéger le noyau villageois de Pointe-du-Lac. De plus, bien que plusieurs de ces emplois ne soient pas directement liés au poste, certaines tâches sont similaires et

peuvent faire l'objet d'un transfert de compétence. Par exemple, je connais les bases de données utilisées en recherche universitaire, tant en sciences naturelles qu'humaines, ainsi que de nombreux outils informatiques tels que ArcGis, Slack, Confluence, Jira, Teams, Photoshop, Premiere Pro, After Effect, 3DS Max, Excel, Word, etc. Je suis également parfaitement bilingue puisque je travaille en anglais depuis plusieurs mois et j'ai dû composer avec un environnement anglophone à de nombreuses reprises par le passé.

Je tiens également à mentionner quelques expériences liées à la mer, puisqu'il s'agit d'un élément majeur de la région. En effet, j'ai été assistant-guide en kayak de rivières à Baie-St-Paul, j'ai travaillé sur une ferme d'huîtres en Colombie Britannique et j'ai visité l'île d'Anticosti à plusieurs reprises dans le cadre de mes travaux de recherche ainsi que pour ceux de mes collègues. Nous avions notamment à faire du carottage dans les marais et installer des caméras afin d'enregistrer les processus d'érosion des berges.

J'ai joint ci-bas mes diplômes ainsi que le devis de recherche produit lors de ma maîtrise en géographie afin de compenser l'absence de diplôme pour cet élément. Pour plus de détails au niveau de mon curriculum je vous invite à cliquer le lien vers mon LinkedIn.

Au plaisir de travailler avec vous,

David Garceau

LinkedIn:

<https://www.linkedin.com/in/david-garceau-3636a596/>

Devis de recherche:

<https://drive.google.com/drive/folders/1mdrH9wOyxKChhyu3VcMXTZRIVcbCdP19?usp=sharing>



UNIVERSITÉ
LAVAL

Vu le rapport favorable des autorités compétentes attestant que

David Garceau

a satisfait aux exigences du programme de

Maîtrise en aménagement du territoire et développement régional

l'Université Laval lui a conféré, en vertu des pouvoirs qu'elle détient, le grade de

Maître en aménagement du territoire et développement régional (M.ATDR)

En foi de quoi, nous avons signé le présent diplôme
portant le sceau de l'Université.

Québec, le 31 mai 2016



Monique Lécheune
Secrétaire générale

Rector

Université du Québec à Trois-Rivières

La Commission des études de l'Université du Québec à Trois-Rivières certifie que

David Garceau

a satisfait aux exigences du programme de
baccalauréat en histoire

En foi de quoi l'Assemblée des gouverneurs de l'Université du Québec,
en vertu de ses pouvoirs, lui décerne le grade de

bachelier ès arts (B.A.)

Philippe Bourque

LE RECTEUR DE L'UNIVERSITÉ DU QUÉBEC
À TROIS-RIVIÈRES



André Bel

LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'UNIVERSITÉ DU QUÉBEC
À TROIS-RIVIÈRES

FAIT À QUÉBEC, SOUS LE SCEAU DE L'UNIVERSITÉ DU QUÉBEC, LE 17 JUIN 2009